
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 12 DÉCEMBRE 2012 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le 12 décembre 2012. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

 Mmes   Claire Lavoie 
   Nadia Labrecque 
   Céline Lachance 
   Mélanie Rouillard 
   Julie Vasiloff 
   Lison Arcand 
   Anik Saumure 
   Hélène Lavoie 
 

MM.  Vincent East 
  Patrick St-Jacques 
  Jean Duchesne 
  René Asselin 
  Michel Michaud 

 
 Aussi présentes : 

 Mmes  Manon Belzile  directrice  
   Nancy Létourneau directrice adjointe 
 

 Étaient absente :  
 
 Mme  Céline Poliquin 
    
 
 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter. Il est 19 h 5. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 



 
 
SALUTATIONS 
 

 
M. Patrick St-Jacques, substitut de la présidente, souhaite la 
bienvenue à tous les membres. 
 

 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 

 
Mme Belzile fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-612-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Mélanie 
Rouillard, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est 
déposé. 
 ADOPTÉE 
 

 
LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA DERNIÈRE RÉUNION 
RÉGULIÈRE  

 
M. Patrick St-Jacques fait la lecture du procès-verbal de la réunion 
régulière du 24 octobre 2012. 
 
CE-613-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Jean 
Duchesne, 
 
 QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 
 

 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 

 
Aucune intervention 
 

 
CRITÈRES POUR L’INSCRIPTION DES 
ÉLÈVES DANS LES ÉCOLES POUR 
L’ANNÉE SCOLAIRE 2013-2014 
 

 
Mme Belzile nous donne les grandes lignes sur les critères pour 
l’inscription des élèves dans les écoles. 

 
PLAN DE LUTTE CONTRE LA VIOLENCE 
ET L’INTIMIDATION 
 

 
Mme Belzile présente la version abrégée du Plan de lutte contre la 

violence et l’intimidation de l’école secondaire La Calypso. 
 
CE-614-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Céline 
Lachance, 
 
 QUE le Plan de lutte contre la violence et 

l’intimidation soit adopté tel qu’il est proposé. 
 ADOPTÉE 
 

 
PROCÉDURE POUR LA REPRISE 
D’EXAMENS 

 
Mme Belzile nous donne la procédure qui sera mise en place pour 
les reprises d’examens. 
 
CE-615-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Anik 
Saumure, 
 
 QUE la procédure pour la reprise d’examens 
soit adoptée telle qu’elle est proposée. 
 
 ADOPTÉE 

  



INFORMATION ET CORRESPONDANCE 
 

Mme Belzile nous informe sur les activités scolaires à venir pour le 
mois de décembre. Il y aura la Journée chic, le jeudi 20 décembre 
et la Série de la fin du monde, le vendredi 21 décembre à compter 
de 10 h 30, à l’aréna. Elle informe également les parents que les 
cours se termineront une heure plus tôt le 21 décembre, soit à 
15 h. 
 
Nous avons également reçu un rapport sur l’état et les besoins de 
l’éducation 2010-2012 ainsi que de l’information sur une 
campagne de financement. 
 

 
AUTRES SUJETS 
 
 
 
 
 
 
 

 
Budget de fonctionnement 
Mme Belzile nous présente les résultats de l’année 2011-2012 et le 
budget 2012-2013. Elle nous spécifie également où en est rendu 
le budget au 12 décembre 2012. 
 
Semaine des enseignants  
Mme Belzile demande à Mme Poliquin de faire un suivi avec les 
autres membres du CE. 
 
Pour les activités de la vie étudiante, voir le calendrier qui se 
trouve chaque mois sur le site Internet. 
 
Remises de fin d’étape 
Les 5 et 6 décembre derniers, Mme Belzile et Mme Létourneau ont 
donné les certificats lors de la remise de fin d’étape. 
 
• Efforts constants - secondaire 1 

49 filles sur 118 - 40 garçons sur 136 

• 89 élèves sur 254 ont été récompensés (35 % des élèves) 

• Efforts constants - secondaire 2 
58 filles sur 103 - 43 garçons sur 130 

• 101 élèves sur 235 ont été récompensés (43 % des élèves) 
 
Héros de la réussite 
Le Héros de la réussite en Abitibi-Témiscamingue du 3 décembre 
dernier provient de notre municipalité : il s'agit de Louis-Philippe 
Pépin. Je vous invite à lire et voir l'influence positive qu'il a eue 
dans le parcours scolaire de Ludovic St-Jacques en vous rendant 
au : www.actionreussite.com. 

 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-617-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Claire 
Lavoie,  
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 20 h 20. 
 
 ADOPTÉE 
 

 
 
      

 Patrick St-Jacques  Hélène Lavoie 
 Substitut de la présidente  Secrétaire 


